

---

# PlantaDoce.

---

Público

## Universalidad y fin al copago, ejes de la nueva ministra de Sanidad

Carmen Montón recoge la cartera de Dolors Montserrat al frente del departamento de Sanidad y plantea las líneas de actuación a desarrollar.

---

PlantaDoce  
7 jun 2018 - 15:35

### Universalidad y fin al copago, ejes de la nueva ministra de Sanidad

Universalidad y fin al copago farmacéutico. Son algunas de las líneas de actuación que intentará llevar a cabo Carmen Montón, la nueva ministra de Sanidad, Consumo y Bienestar Social, después de reemplazar en este mismo cargo a Dolors Montserrat, del Partido Popular.

**Montón ha tomado posesión de su cargo en el Palacio de la Zarzuela de Madrid.** En relación a la universalidad, la ministra ha compartido su apuesta por “defender y devolver derechos de la ciudadanía como la sanidad”. En este sentido, podría quedar derogado el Real Decreto 16/2012, una medida que ya ha planteado el Partido Socialista.

Por otra parte, Montón ha prometido “mucho diálogo” durante su mandato al frente de Sanidad, aunque también ha requerido la ayuda del sector sanitario para poder afrontar con el mayor consenso las medidas que prevé desarrollar.

“Debemos garantizar los derechos básicos de la ciudadanía, atesorando el derecho universal a la salud de las personas y nos vamos a esforzar en que sea recuperado ese derecho arrebatado”, ha manifestado Montón durante la toma de posesión de su cargo como ministra.